

## 学校生活のようす 1月30日～

### 新入学児童保護者説明会

31日(火)、来年度入学する新1年生の保護者のみなさんを対象とした説明会を行いました。寒い中でしたが多くの保護者のみなさんにご参加いただき、ありがとうございました。新1年生の入学まであと2か月、どんな子どもたちに出会えるか、今から楽しみです。

新入学児童保護者説明会で保護者のみなさんにお渡しした学校通信をホームページに掲載しました。

よろしかったらご覧になってください。



### あやめっ子タイムは今週もアドジャンです【3年生】

今週もあやめっ子タイムはアドジャンです。3年教室にお邪魔してみました。みんなお題に沿って楽しそうに話をしていました。あやめっ子タイムは特別なものではなく、日常の一コマになりつつあります。



### 児童総会に向けて【4年生 学級活動】

2月16日に行われる児童総会に向け、各学級では1年間の児童会活動の振り返りを行っています。代表委員が前に出て司会を務め、みんなから出された意見をまとめていきます。



### 6年生を送る会に向けて【2年生+5年生】

先週行ったたてわり班での写真撮影に続き、今週は各学年で6年生に送るプレゼントのためのメッセージ書きが行われています。5年生が全員で各学年の教室に行き、ていねいに説明をしながら6年生へのありがとうメッセージを書いていきます。初めてリーダーを務める5年生はちょっと緊張気味かな？



### 自分の心の中にある鬼退治【3年生 学級活動】

3年生は Chromebook を使って鬼を描いていました。「宿題忘れ鬼」や「自分からあいさつできない鬼」など、自分の中にある鬼を描き、その鬼をやっつけようということのようです。



今日2月3日は節分、「鬼は外！」の掛け声とともに、自分の中の鬼をやっつけてしまいましょう！



### 冬の遊びを楽しもう【1年生 生活科】

ちょっと暖かさも感じられた1日（水）の午後、1年生が外に出て元気に走り回っていました。何をしているのかなあ…と思って近づいてみると、みんな手に風車を持って走っていました。上手く回ったかな？



### 中学校の先生に英語を教えていただきました【6年生 外国語】

2日（木）、6年生は楡形中学校の先生に英語の授業をしてもらいました。この日の学習テーマは「Club Activity」。楡形中の部活動を紹介しながらの学習です。



こうした取り組みによって、中学校の授業にスムーズに入っていくことが期待できます。これも小中一貫教育の取り組みの一つです。



### 内藤多仲博士について教えていただきました【5年生・総合】

2日（木）の3・4校時、曲輪田在住の保阪さつき様に来ていただき、内藤多仲博士について様々なお話をさせていただきました。子どもたちも私たち教員も、地域のことについては知らないことがたくさんあります。コロナが徐々に収まりつつある今、地域の方から学ぶ機会もどんどん増やしていければと思います。



### 学力向上に向けて・学力テスト実施【4年生・6年生】



これまでも本校では4年生が毎年この時期に学力テストを実施していましたが、今年は4年生に加え、6年生でも同様のテストを実施しました。全国学力調査のあと子どもたちの学力がどのように変化したかを検証し、中学校の学習につなげるためです。

来年からは楡形地区すべての小学校で、2・4・6年生での学力テストを行い学力向上のための学習の在り方を小中連携の中で考えていくことが確認されています。

## 磁石の性質を調べる【3年生 理科】

3年生の理科は、磁石の性質を調べる学習です。この日は「磁石は離れていても鉄を引き付けることができるか」を調べていました。自分も小学生の頃、磁石でいろいろなものをくっつけたり、磁石同士を反発させたりして遊んだ記憶があり、その時のことは今でも鮮明に覚えています。



## This is my favorite place.【4年生 外国語活動】

4年生の外国語活動では、「Go straight.」「Turn left.」「Turn right.」の3つの表現を使って、道案内をしました。実際に外国の人に道案内する場面でも、うまく使えそうかな？

